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國立東華大學 107 學年度第 1 學期第 2 次擴大行政會議 

會議紀錄 

會議時間：107 年 10 月 17 日（星期三）12 時 30 分 

會議地點：本校行政大樓 416 會議室 

主 席：趙校長涵㨗  紀錄：陳玫琴 

出席人員：朱副校長兼任研發處長景鵬 徐副校長兼總務長輝明 

     林教務長信鋒 蔡副教務長正雄 邱學務長紫文 陳副學務長筱華 

 馬國際處長遠榮 張副研發處長文彥 張中心主任德勝 王中心主任沂釗 

 彭處長勝龍(呂組長俊慧代理) 羅中心主任寶鳳 古主任秘書智雄 

 徐主任宗鴻 戴主任麗華 郭院長永綱 孫副院長宗瀛 

 林院長穎芬 王院長鴻濬 李副院長正芬 范院長熾文 

 浦院長忠成(董主任克景代理) 劉院長惠芝(林主任淑雅代理) 

 陳代理院長紫娥 吳主任建銘 吳主任秀陽 張主任瑞宜 

 吳主任勝允 何主任彥鵬 傅主任彥培 林主任楚軒 

 陳主任淑玲 張主任益誠 許主任芳銘 侯主任介澤(請假) 

 欒主任錦榮(張教授國義代理) 張主任景煜 許主任又方 

 魏主任慈德 王主任君琦 張主任銘仁 潘主任宗億 

 劉主任効樺 黃主任雯娟 石主任忠山(徐所長揮彥代理) 

 呂代理主任傑華(張教授家輝代理) 徐所長揮彥 劉主任明洲 

 梁主任金盛 林主任坤燦(范院長熾文代理) 石主任明英 

 尚主任憶薇 林主任徐達 董主任克景 高主任德義 

 廖副主任委員慶華(林主任淑雅代理) 沈主任克恕(王教授麗倩代理) 

 林主任淑雅 黃主任文彬 孟所長培傑(林教授家興代理) 

 鄭主任詠之(請假) 魏主任廣晧(請假) 朱主任嘉雯 

列席人員：張組長菊珍、何組長俐真 

壹、 主席致詞： 

一、本次會議除了業務報告外，有一提案因迫於時限，故提本次會議審議，將於業務報告後

由徐輝明副校長說明該案會前討論情形，再請各位主管審議及投票決定。 

二、本校新興工程之公共藝術設置案入圍文化部第六屆公共藝術獎--「環境融合獎」，評審

委員將於 10 月 20 日蒞校實地評核，本校參賽作品共計 19 件，當日委請藝術學院劉惠

芝院長及老師們協助說明。 

貳、 業務報告 
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一、總務處： 

(一) 東華大學校內道路鋪面改善規劃說明 

(二) 東華大學校內路燈改善規劃說明 

(三) 東華大學校內無風管冷氣機汰換計畫簡報 

二、共教會&教務處：大一不分系學士班分流與課程安排說明 

三、學生事務處：2018 校慶系列活動報告 

參、 提案討論 

【第 1 案】提案單位：學生事務處 

案 由：本校學生社團「Rainbow Kids 同伴社」申請「彩虹飛揚-彩虹旗升旗典禮」活動場地

案，請審議。 

說    明： 

一、學生社團同伴社辦理彩虹旗升旗典禮活動，依本校辦理公共活動之場域申請指導原

則，提案討論。 

二、依據本校公共活動場域申請指導原則第一條： 

    全校性共通性場域（如司令台、大型球場等室外運動空間、行政大樓、前後校門出

入口、圖書館、中央大草皮、校內各道路等等），須依行政程序申請，提送相關會

議（如行政會議等）通過，始得辦理。 

徐副校長補充：（為會前會主席） 

一、本提案為學生社團活動，並業於10月15日下午召開會前會邀請學生社團代表討論，

會議紀錄已陳核中。 

二、因原企畫書未列入降旗時間，與會者建議應予敘明，並以活動流程表規劃當日降旗

為宜。今提案企畫書之備註已加註降旗時間為11月26日或10月30日。 

主席裁示：本案為場地借用與否之審議，將以無記名投票方式決議，至於借用期限，授權行

政單位依活動場地調度情形決定之。 

決    議： 

總票數：64 票，領票數 61 票，其中有效票 55 票，棄權票 6 票。 

同意票數：28 張 

不同意票數：27 張 

表決結果：同意借用場地 

肆、 意見交流暨座談 

《東華大學校內道路鋪面改善規劃說明》 

【陳代理院長紫娥】 

據本人瞭解道路系統規劃首重安全，次為舒適及美觀，環境學院西側常因大雨而淹

水，屬安全考量，因此，樂見校園道路鋪面之改善，並建議可否納入人車分流規劃，除

機踏車與汽車分流外，亦建議自行車與行人分流，以達行人行走校園道路安全無虞。 
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【徐副校長兼總務長輝明】 

於教學區已陸續施作人車分流道路。 

《大一不分系學士班分流與課程安排說明》 

【主席】 

大一不分系學士班將招收 15 名學生，請共同教育委員會多加協助，未來若能因此

招收更多優秀學子，將可擴大辦理。 

《2018 校慶系列活動報告》 

【馬國際長遠榮】 

國際事務處將於 11 月 15 日辦理國際文化之夜，活動內容多元豐富，請各位主管及

老師踴躍參與，共同感受異國風情。 

伍、 臨時動議 

【生命科學系張主任瑞宜】 

校園景觀除安全及美觀外，更重要是清潔，由於理工二館裝設鴿網後，理工三館近日

鴿子增多，鴿糞造成衛生安全的疑慮，若建置鴿舍將鴿子集中管理，是否可行，請學

校評估並協助改善。 

【徐副校長兼總務長輝明】 

目前委託廠商將於原住民民族學院、理工學院二館及學生宿舍，分別以三種方案處

理，而後再行評估，將朝以效果較佳及所需費用較少之方案延續進行。 

【主席】 

校內各大樓因鴿子造成之問題，請總務處持續努力解決。 

陸、 散會：13 時 45 分 


